Der 5. Mai ist der Internationale Protesttag gegen die Diskriminierung von Menschen mit Behinderung.

Der Inklusionsbeirat der Stadt Bergische Gladbach organisiert zum 5. Mai, dem Internationalen Protesttag gegen die Diskriminierung von Menschen mit Behinderung im Mai eine Veranstaltung auf dem Marktplatz in Bergisch Gladbach.

"Auf einen Kaffee mit der Inklusion", so lautet das Motto, wenn sich am 5. Mai Menschen mit und ohne Behinderung zu Gesprächen zusammenfinden. Auf dem Marktplatz, mitten in Bergisch Gladbach, steht aus diesem Anlass ein rotes Sofa, auf dem gemütlich Gespräche geführt werden können.

Eingeladen zum Gespräch mit Menschen mit Behinderung sind alle Bürger und Bürgerinnen aus Bergisch Gladbach und dem Rheinisch Bergische Kreis.



Es geht dabei um "klassische" Inklusionsthemen wie z.B. der Barrierefreiheit in Bussen oder den Zugang zu Behörden. Es ist aber auch genug Zeit sich bei einer guten Tasse Kaffee vom Café-Mobil über Alltagsthemen auszutauschen und sich besser kennenzulernen. Oder um zu hören, wie und wo Menschen mit Behinderung in Bergisch Gladbach Diskriminierung erfahren und was sie sich von der Stadtverwaltung und der Politik wünschen würden, um teilhaben zu können.

Ort: Markt in Bergisch Gladbach, vor dem historischen Rathaus

Zeit: 11:00 bis 16:00 Uhr

Veranstalter sind die Inklusionsbeauftragte der Stadt Bergisch Gladbach mit dem Inklusionsbeirat. Weitere Informationen und Rückfragen zur Barrierefreiheit und/oder Unterstützung bei Monika Hiller, Mail: m.hiller@stadt-gl.de Telefon: 02202 14 23 05